

CONVOCATORIA

Textos de reflexión y breves ensayos

La Revista Arte Ibero Nierika abre su convocatoria para la sección “Comunidad”, que será publicada en enero de 2025.

En esta ocasión el tema que proponemos es

“Arte y activismo”

Entre los temas que nos interesa recuperar se encuentran:

- Ejemplos de producción artística, colectiva o individual, vinculada a la denuncia social
- Análisis de activismo artístico relacionado con movimientos concretos nacionales o internacionales (como los movimientos feministas, ante el conflicto de Gaza, entre muchos otros)
- El arte como parte de movimientos políticos y sociales como el Exilio Español (a 85 años) o el EZLN (a 30 años)
- Exposiciones que recuperen la estética del activismo artístico
- El arte y la relación con protestas sociales

¡Nos encantará recibir sus participaciones!

Tema: “Arte y activismo”

Fecha límite: 31 de agosto de 2024

Extensión: máximo 2500 palabras

Para mayor información de la revista
y envíos: <http://nierika.ibero.mx>

